

学校教育目標:【自己肯定感を高め、自ら考え主体的に行動できる「けやきっ子」の育成】



けやきっ子

六栄小学校だより 第4号 令和7年5月1日(木) 文責:久保田 真二



学校ホームページ
もご覧ください

楽しい時間でした！1年生を迎える会・歓迎遠足 6年生の行動にも感心しました！

4月25日(金)に、1年生を迎える会・歓迎遠足がありました。天気にも恵まれ全校児童で楽しい時間を過ごすことができました。1年生を迎える会では、1年生が一人ずつ自己紹介をした後に、○×クイズやジャンケン列車をして1年生の入学をみんなでお祝いしました。その後、一先宮に向けて遠足に出発しました。1年生の可愛い手を、6年生がつないでくれ一先宮まで一緒に歩くことができました。到着後は地区毎にお弁当を食べ、その後、ドッヂボールや鬼ごっこをして楽しい時間を過ごしました。そして、地区毎に一斉下校をしました。地域の方にも、下校の見守りをしていただきました。ありがとうございました。

ところで、今回の歓迎遠足で嬉しいことがありました。一先宮のトイレを使わせていただくので、遠足の前日に本校職員がトイレの掃除にいったのですが、このことに対して6年生児童がお礼を伝えてくれたのです。「前の日に、先生方がトイレを掃除してくださいました。ありがとうございました。」というと、それに続けて「ありがとうございました」と全員でお礼を述べました。6年担任に聞いてみると、前日にトイレ掃除をされた時の写真を子どもに見せただけだそうです。6年生の子どもたちが考えて進んで行動したことは、学校教育目標に一步近づく行動として大変うれしく思いました。



1年生を迎える会で、自己紹介をする
1年生の様子。上手にできました。



6年生と手をつないで、遠足に出発する1年生の様子。



地区ごとに円を作り、おいしいお弁当を食べました。おいしかったです。



お弁当の後は、鬼ごっこやドッヂボールで遊びました。楽しかったです。

「放課後子ども教室」・「さんすう教室」について

4月28日に、放課後子ども教室のチラシ(全学年)と、さんすう教室のチラシ(4・5・6年生)を配布しました。「放課後子ども教室」も「さんすう教室」も長洲町子育て支援課が行っている事業です。長洲町では、「全ての子供達にとっての安心・安全な居場所づくり」を推進しておられ、「放課後子ども教室」では、地域のボランティアの方々のご協力のもと、レクレーション、創作活動、読書活動、からだ遊び等の様々な体験活動を行っています。「さんすう教室」では、基礎学力や応用力の向上や苦手意識の払拭を目指し、高森先生(元校長先生)に算数の指導をしていただいている。詳細については、配布しましたチラシをご覧ください。

さて、「放課後子ども教室」も「さんすう教室」もとても素晴らしい取り組みで、多くの児童に参加してほしいと思います。しかし、中には子どもの気持ちを尊重するのではなく、親さんの都合や思いで参加した子どもさんもいたと聞いています。その結果、参加してもふざけてしまったり、休みがちになつたりして、「放課後子ども教室」や「さんすう教室」の目的を達成できない子どもさんもいたそうです。そうならないためにも、参加希望される場合は子どもさんと親さんがしっかりと話し合って決めていただきたいと思います。先日のPTA総会でもお話をさせていただきましたが、子ども達に様々な体験を提供する素晴らしい機会です。参加のご検討をお願いします。なお、参加希望の場合は申込書を記入され子育て支援課に直接持つて行っていただきか、または、電話連絡をするようになっています。申し込みの締め切り期間もありますので遅れないようにご注意ください。



大型連休も後半となりました。明後日からは4連休となります。交通事故やSNSトラブル等に巻き込まれませんように、保護者の皆様のご指導もお願いします。

毎月17日は「ながす交通安全の日」です！